

Prodotti per pulizia metalli e preziosi
Cleaning products for metals and precious stones
Produits pour l'entretien des métaux et pierres précieuses



0929/5 Panno "MDM" per lucidare metalli preziosi e pietre. Cm 19,5x12,5
"MDM" cloth for polishing precious metals and stones. Cm 19,5x12,5
Tissu "MDM" pour le polissage de métaux précieux et de pierres. Cm 19,5x12,5



Panni "Selvyt" per lucidare metalli preziosi e pietre.
"Selvyt" cloth for polishing precious metals and stones.
Tissu "Selvyt" pour le polissage de métaux précieux et de pierres.

0929/1 250 x 350 mm

0929/2 350 x 350 mm



0929/7 Panno "Jewel Cloth" impregnato per la pulizia e la cura di gioielli e pietre preziose. Dim. 36x30 cm. Utilizzare insieme al cod. 0929F/01.

"Jewel Cloth" impregnated fabric to clean and maintain jewelry and precious stones. Cm. 36x30. To use with cod. 0929F/1.
Tissu "Jewel Cloth" pour nettoyer et entretenir les bijoux et pierres précieuses. Cm. 36x30, à utiliser avec cod. 0929F/1.



0929F/01 Bagno "Jewel Clean" 170 ml per la pulizia di gioielli e pietre preziose, pulisce in profondità si prende cura dei diamanti, zaffiri, rubini, oro e platino senza rovinarli. Per una luminosità perfetta, abbinare Jewel Cloth cod.0929/7.

"Jewel Clean" 170 ml dip bath to clean jewelry and precious stones, diamonds, sapphires, rubies as well as gold and platinum without damaging them.
For a perfect result combine with Jewel Cloth cod. 0929/7.
Bain "Jewel Clean" 170 ml pour nettoyer et entretenir les bijoux et perles précieuses, nettoie en profondeur et prend soin des pierres précieuses, diamants, saphirs, rubis ainsi que de l'or et du platine sans les abîmer. Pour un éclat parfait, combinez avec Jewel Clean cod. 0929/7.



0929/71 Panno "Fine Stone Cloth" impregnato per la pulizia e la cura di gioielli e pietre delicate e naturali. Dim. 36x30 cm. Utilizzare insieme al cod. 0929F/04.

"Fine Stone Cloth" impregnated fabric to clean and maintain jewelry and with fine and organic stones. Cm. 36x30. To use with cod. 0929F/04.
Tissu "Fine Stone Cloth" imprégné pour nettoyer et entretenir les bijoux avec pierres fines et organiques. Cm. 36x30, à utiliser avec cod. 0929F/04.



0929F/04 Bagno Fine Stone Clean 170 ml per la pulizia e la cura dei gioielli con pietre delicate e naturali. Pulisce in profondità e si prende cura delle pietre delicate e naturali (smeraldi, opali, coralli e turchesi) senza rovinarle. Per una luminosità perfetta, abbinare Fine Stone Cloth cod.0929/71.

"Fine Stone Clean" 170 ml dip bath to clean and maintain jewelry with fine and organic stones. Deep cleans and takes care of fine and organic stones: emerald, opals, corals and turquoises without damaging them.
For a perfect result combine with Fine Stone Cloth cod. 0929/71.
Bain "Fine Stone Clean" 170 ml pour nettoyer et entretenir les bijoux avec pierres fines et organiques. Nettoie en profondeur et prend soin des pierres fines et organiques: émeraudes, opals, coraux et turquoises sans les abîmer. Pour un éclat parfait, combinez avec Fine Stone Cloth cod. 0929/71.

Prodotti per pulizia metalli e preziosi

Cleaning products for metals and precious stones

Produits pour l'entretien des métaux et pierres précieuses



0929/72 Panno "Gold Cloth" impregnato per la pulizia e la cura di gioielli d'oro. Dim. 36x30 cm. Utilizzare insieme al cod. 0929F/011.

"Gold Cloth" impregnated fabric to clean and maintain jewelry. Cm. 36x30. To use with cod. 0929F/011.

Tissu "Gold Cloth" imprégné pour nettoyer et entretenir les bijoux en or. Cm. 36x30, à utiliser avec cod. 0929F/011.



0929F/011 Gold Clean 170 ml bagno per la pulizia e la cura dei gioielli con pietre delicate e naturali. Pulisce in profondità e si prende cura dei gioielli d'oro giallo, oro bianco e oro rosa senza rovinarli. Per una luminosità, abbinare Gold Cloth cod. 0929/72.

"Gold Clean" 170 ml dip bath to clean and maintain gold jewelry. Deep cleans and takes care of yellow, rose and white gold without damaging them. For a perfect result combine with Gold Cloth cod. 0929/72.

"Gold Clean" 170 ml bain pour nettoyer et entretenir les bijoux en or. Nettoie en profondeur et prend soin des bijoux en or jaune, or blanc et or rose sans les abîmer. Pour un éclat parfait, combinez avec Gold Cloth cod. 0929/72.



0929/73 Panno "Silver Cloth" impregnato per la pulizia e la cura di gioielli d'argento o metallo argentato. Dim. 36x30 cm. Utilizzare insieme al cod. 0929F/02.

"Silver Cloth" impregnated fabric to clean and maintain silver-plated jewelry. Cm. 36x30. To use with cod. 0929F/02.

Tissu "Silver Cloth" imprégné pour nettoyer et entretenir les bijoux en argent ou métal. Cm. 36x30, à utiliser avec cod. 0929F/02.



0929F/02 Silver Clean 170 ml bagno per la pulizia e la cura dei gioielli d'argento o metallo argentato. Per una luminosità perfetta, abbinare Silver Cloth cod. 0929/73.

"Silver Clean" 170 ml dip bath to clean and maintain silver and silver-plated jewelry. For a perfect result combine with Silver Cloth cod. 0929/73.

"Silver Clean" 170 ml bain pour nettoyer et entretenir les bijoux en argent ou métal argenté. Pour un éclat parfait, combinez avec Silver Cloth cod. 0929F/02.



0929/74 Panno "Stainless Steel Cloth" impregnato per la pulizia e la cura di orologi e accessori di acciaio o metallo.

"Stainless Steel Cloth" impregnated fabric to clean and maintain metal, stainless steel watches and accessories.

Tissu "Stainless Steel Cloth" imprégné pour nettoyer et entretenir les bijoux en argent ou métal.

Prodotti per pulizia metalli e preziosi

Cleaning products for metals and precious stones

Produits pour l'entretien des métaux et pierres précieuses



0929/6 “Silver Duster” tessuto impregnato per la pulizia e la cura di oggetti d'argento o metallo argentato.

*Impregnated fabric to clean and maintain silver and silver-plated items.
Tissu imprégné pour nettoyer et entretenir les objets en argent ou métal argenté.*



0929F/11 “Silver Polish” 250 ml Lozione per la pulizia e la cura di oggetti d'argento o metallo argentato.

*Lotion to clean and maintain silver and silver-plated items.
Lotion pour nettoyer et entretenir les objets en argent ou métal argenté.*



0929F/14 “Silver Gloves” guanti per la pulizia e la cura di oggetti d'argento o metallo argentato.

*Lotion to clean and maintain silver and silver-plated items.
Lotion pour nettoyer et entretenir les objets en argent ou métal argenté.*



0929F/13 “Silver Spray” 200 ml. Spray per la pulizia e la cura di oggetti d'argento o metallo argentato.

*Spray to clean and maintain silver or silver-plated objects.
Spray pour nettoyer et entretenir les objets en argent ou métal argenté.*



0929F/03 “Silver Bath” 580 ml. Spray per la pulizia e la cura di oggetti d'argento o metallo argentato.

*Spray to clean and maintain silver or silver-plated objects.
Spray pour nettoyer et entretenir les objets en argent ou métal argenté.*



0929F/12 “Silver Care” 185 gr. Crema per la pulizia e la cura dell'argento e del metallo argentato. Pulisce e si prende cura degli oggetti d'argento, placcati argento.

*Paste to clean and maintain silver and silver-plated metal.
Cleans and takes care of silver and silver-plated objects.
Pâte pour nettoyer et entretenir l'argent et le métal argenté.
Nettoie et prend soin des objets en argent, plaqué-argent.*



0929F/10 “Silver Multimetall Foam” 185 gr. Crema per la pulizia e la cura d'argento, metallo argentato, stagno e acciaio. Pulisce e si prende cura degli oggetti d'argento, placcati argento, stagno e acciaio.

*Foaming paste to clean and maintain silver, silver-plated metal, pewter and steel. Cleans and takes care of silver, silver-plated, pewter and steel objects.
Pâte moussante pour nettoyer et entretenir l'argent, le métal argenté, l'étain et l'acier. Nettoie et prend soin des objets en argent, plaqué-argent, étain, acier.*